



▲香南市の良さを再度実感できる動画になっています♪

ふるさと納税 事業者動画
ふるさと納税動画、市役所にて放映中!!

本庁舎2階情報コーナー(地域支援課の隣のスペース)では、現在「ふるさと納税 事業者紹介動画」(約50分)を放映しています。

この動画は、平成30年～令和2年に市が作成したもので、主な内容は香南市のふるさと納税に返礼品を提供している7事業者の紹介や、山北みかんの魅力をドラマ仕立てで紹介する「山北みかんジュースものがたり」となっています。情報コーナーは、誰でも気軽に使用できるスペースなので、来庁した際にぜひご覧ください。

香南市婚活セミナー
フレスコボールで婚活!

10月9日(土)ヤ・シィパークで香南市婚活セミナー「ヤ・シィで楽しい!フレスコde恋しよ」が開催されました。市内外の独身男女14人が、ペアやチームを交代しながらwithコロナ時代のソーシャルディスタンススポーツといわれるフレスコボールに挑戦しました。

参加者からは、「相手の取りやすいところを考えることで互いに思いやりを持つことができた」や「ラリーを続ける中で自然と会話が弾んだ」などの感想が寄せられました。



▲青空のもと、フレスコボールで思いやりを育みました

VR消火訓練シミュレーター
VRを使った消火訓練!



▲消火訓練の方法も時代に沿って変化しています

10月11日(月)、吉川町子ども防災クラブに初期消火訓練に使用する機材「VR消火訓練シミュレーター」が配備されました。これは、宝くじの社会貢献事業のコミュニティ助成事業を活用したものです。

この機材は、VR(ヴァーチャルリアリティ)を利用した消火訓練用シミュレーターで、360°映像によりリアルな消火訓練ができます。より実体験に近い環境を再現し体験することで、実際に火災が起きた時、迅速な初期消火へと繋げることができます。

【自主防災組織等の消火訓練にも使用することができるため、使用したい方は消防本部予防課(55-4143)にお問い合わせください】

みどり野星空シネマ2ND
コロナ禍でも楽しめる地域交流をめざして

10月17日(日)、みどり野地区まちづくり協議会が主催する子ども向け野外映画上映会「みどり野星空シネマ2ND」が開催されました。

コロナ禍でも子どもたちの楽しめるイベント行事を、との思いから始まったこの上映会は昨年に続き2回目の開催となりました。検温・手指消毒などを終えたことが一目でわかるよう、服などの目につく場所にシールを貼ってもらうといった工夫をこらした感染症対策も実施されました。

会場のみどり野中央公園には、高さ3.3m・幅6mの大型スクリーンが設置され、上映前から集まっていた子どもたちも、上映が始まると映画館さながらの音響と映像にくぎ付けに。前日の雨の影響で少し肌寒い気候でしたが、夢中で映画を鑑賞していました。

さまざまなイベントが中止になるなか、まちづくり協議会の皆さんが知恵を出し合って作り上げたイベントに、「やっぱり地域の子どもたちやみんなの顔が見られるのがうれしい。」という声があり、地域の温かみを感じられるイベントとなりました。



▲月明かりの下、映画を楽しみました

秋の叙勲

秋の叙勲を受章された市在住の方々をご紹介します。

叙勲
旭日双光章
地方自治功勞



西内俊夫さん(81)
野市町

平成7年の当選以来、野市町議会議員及び香南市議会議員を通算19年余務めました。その間、副議長として議会の円滑な運営に努めるとともに、農業振興や地域の活性化、防災対策、教育環境整備などに尽力されました。
工業用水としての地下水の取水について、生活・農業用水への影響を慎重に見据え、雨水浸透柵などの涵養対策や「地下水保全条例」の推進と、将来にわたって安心した地下水確保のために、現状の把握に努め、住民の声を広く聞き行政に届けるなど、行政と住民とのパイプ役として貢献。下水道整備や市道整備などの基盤整備にも積極的に尽力されました。

叙勲
瑞宝単光章
消防功勞



別役伸二朗さん(64)
香我美町

昭和52年6月香南消防組合香我美消防団に入団。38年間、幾多の火災、風水害に率先して出動し、現場においては敏速確実な指揮を行い、災害を最小限にとどめるとともに、消防団員の訓練教養に力を注ぎ、火災予防の普及、消防力の充実強化に努められました。
春と秋に実施される全国火災予防運動期間中には、市内全域にわたり、消防自動車による防火パレードを実施。我が家からは絶対に火災を起こさないを合い言葉に住民に呼びかけ、消火器の取扱いの指導、住宅用火災警報器の普及啓発にも積極的に取り組み、安全で災害に強い町づくりに尽力されました。